
LA TERRASSE DES JEUX

Accessibilité de la Terrasse des Jeux 
pour les personnes avec un handicap moteur

Une zone dépose pour les personnes à mobilité réduite.
Cette zone dépose est près de l’entrée du site : 

2 au 6 rue des Archives
75004 PARIS

Une signalisation adaptée permet de guider 
les personnes à mobilité réduite.

Les 2 entrées du site sont adaptées aux personnes à mobilité réduite.

Une file d’attente est réservée aux personnes à mobilité réduite 
à l’entrée de la rue de Rivoli.

Les sorties près de l’Hôtel de Ville sont accessibles 
aux personnes à mobilité réduite.

Terrasse des Jeux

Zone dépose
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Les 2 kiosques « Accueil » sont accessibles 
aux personnes à mobilité réduite.
Les comptoirs sont plus bas.
Il y a une file réservée pour les 2 kiosques « Accueil ».

Des équipements sont disponibles à l’accueil.
Il faut une pièce d’identité pour avoir ces équipements.
Les équipements sont par exemple :

	● des fauteuils roulants manuels,
	● des trottinettes OMNI.

Ce sont des trottinettes électriques pour les fauteuils roulants.

Le registre d’accessibilité est disponible dans les kiosques accueil.
Ce registre permet de connaître les endroits accessibles 
selon le handicap de la personne.

Le revêtement et la circulation

Le revêtement est posé sur le sol.
Le revêtement du parvis est adapté 
aux Personnes à Mobilité Réduite (PMR).

Une rampe d’accès permet d’accéder à la Terrasse.

Vous aurez une belle vue sur la Seine.

ACCUEIL
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Des rampes d’accès sont installées pour faciliter 
l’accès sur toute la Terrasse.

Des espaces réservés en bas des tribunes pour 
les personnes en situation de handicap et leurs accompagnants.
C’est pour mieux voir les écrans géants et la scène.

Des animateurs sportifs sont formés pour proposer différents sports 
aux personnes en situation de handicap.

12 fauteuils roulants de sports sont disponibles 
pour tester les activités sportives adaptées.

Un toilette full (WC) est disponible dans chaque sanitaire du site.
Un toilette full est adapté aux personnes à mobilité réduite.

Les 2 espaces de restauration ont un comptoir adapté 
pour les personnes à mobilité réduite.
Les comptoirs sont plus bas.

Dans les 2 espaces de restauration, il y a des places réservées 
et des meubles adaptés aux personnes à mobilité réduite.

Par exemple : tables accessibles pour les personnes en fauteuil roulant 
et chaises avec accoudoirs.
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De la vaisselle adaptée est disponible pour 
les personnes en situation de handicap :
des assiettes, des couverts, des gobelets à anse et des pailles.

Une zone calme est disponible pour les personnes 
qui ont besoin de se reposer.
Cette zone est disponible pour tout le monde.
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LA TERRASSE DES JEUX

Accessibilité de la Terrasse des Jeux 
pour les personnes avec un handicap visuel

Une zone dépose pour les personnes à mobilité réduite.
Cette zone dépose est près de l’entrée du site : 

2 au 6 rue des Archives
75004 PARIS

Une signalisation adaptée permet de guider 
les personnes avec un handicap visuel.

Les 2 entrées du site sont adaptées aux personnes avec un handicap visuel.

Une file d’attente est réservée à l’entrée de la rue de Rivoli.

Des sorties près de l’Hôtel de Ville sont accessibles. 
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Les 2 kiosques « Accueil » sont accessibles 
aux personnes à mobilité réduite.
Les comptoirs sont plus bas.
Il y a une file réservée pour les 2 kiosques « Accueil ».

Des personnes de la Ville de Paris seront présents pour :

	● accompagner les personnes dans la Terrasse des Jeux,
	● aider à comprendre le plan en relief 

        et les informations par QR code,
	● aider les personnes à s’installer dans les zones réservées 

        à la Terrasse,
	● aider les invités en situation de handicap à aller à la scène 

        pour les spectacles et les concerts.

Plusieurs aides sont disponibles à l’accueil :
Des plans en relief pour mieux comprendre le plan de la Terrasse,
Des informations en braille et en grosses lettres pour s’informer.
Le braille est l’écriture pour les malvoyants et les non-voyants.

Le registre d’accessibilité du site est disponible 
en braille et en grosses lettres.

Tout est mis en place pour aider les déplacements 
des personnes en situation de handicap visuel.

ACCUEIL
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Le revêtement et la circulation

Le revêtement est posé sur le sol.
Le revêtement du parvis est adapté 
aux Personnes à Mobilité Réduite (PMR).

Les informations pratiques et les programmes de la Terrasse 
sont disponibles avec un QR code.

Un jeu de questions (Quiz) sera proposé sur les écrans géants.
Ce jeu sera adapté pour les personnes en situation de handicap.
Des agents d’accueils accompagneront 
les personnes en situation de handicap.

Les informations sont accessibles avec les applications d’accessibilité 
des téléphones portables.
La Terrasse des Jeux propose des tablettes numériques.

Il y a différentes couleurs sur des marches :
	● des escaliers pour aller à la Terrasse,
	● de l’escalier du milieu dans les gradins.

Des espaces réservés sont disponibles pour :
	● toutes les personnes en situation de handicap,
	● leurs accompagnants.

C’est pour mieux voir les écrans géants et la scène.
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Des animateurs sportifs sont formés pour proposer différents sports 
aux personnes en situation de handicap.
Ils feront participer les personnes en situation de handicap.
Des associations proposeront des sports olympiques et paralympiques.

Un toilette full (WC) est disponible dans chaque sanitaire du site.
Un toilette full est adapté aux personnes à mobilité réduite.

Un éclairage spécial est proposé pour aider les déplacements 
des personnes avec un handicap visuel.

De la vaisselle adaptée est disponible pour 
les personnes en situation de handicap :
des assiettes, des couverts, des gobelets à anse...

Les informations sont adaptées pour les personnes 
en situation de handicap visuel :

	● écriture en grosses lettres
	● écriture Braille...

Une zone calme est disponible pour les personnes 
qui ont besoin de se reposer.
Cette zone est disponible pour tout le monde.

8



LA TERRASSE DES JEUX

Accessibilité de la Terrasse des Jeux 
pour les personnes avec un handicap auditif

Une zone dépose pour les personnes à mobilité réduite.
Cette zone dépose est près de l’entrée du site : 

2 au 6 rue des Archives
75004 PARIS

Une signalisation adaptée permet de guider 
les personnes avec un handicap auditif.

Les 2 entrées du site sont adaptées aux personnes avec un handicap auditif.

Une file d’attente est réservée à l’entrée de la rue de Rivoli.

Des sorties près de l’Hôtel de Ville sont accessibles. 

9



Les 2 kiosques « Accueil » sont accessibles.

Il y a une file réservée pour les 2 kiosques « Accueil ».

Des personnes de la Ville de Paris seront présents pour :

	● aider à comprendre le plan de la Terrasse 
        et les informations par QR code,

	● aider les personnes à s’installer dans les zones réservées 
        à la Terrasse.

Le registre d’accessibilité est disponible aux kiosques « Accueil ».

Mise en place de Boucles à Induction Magnétique :
	● aux 2 kiosques accueils,
	● aux kiosques restaurations.

Des Boucles à Induction Magnétique seront au niveau des files prioritaires.

La Terrasse des Jeux propose des tablettes numériques.
Ces tablettes numériques ont des logiciels 
de transcriptions et de traduction.

Les informations pratiques et les programmes de la Terrasse 
sont disponibles avec un QR code.

ACCUEIL
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Un jeu de questions (Quiz) sera proposé sur les écrans géants.
Ce jeu sera adapté pour les personnes en situation de handicap.
Des agents d’accueils accompagneront 
les personnes en situation de handicap.

Des bouchons d’oreilles et des casques anti-bruit sont disponibles 
pour les enfants et les adultes avec une hypersensibilité auditive.

Des espaces réservés sont disponibles pour :
	● toutes les personnes en situation de handicap,
	● leurs accompagnants.

C’est pour mieux voir les écrans géants et la scène.

Tous les écrans géants auront des sous-titres :
	● France TV pendant les épreuves,
	● une Intelligence Artificielle pendant les autres évènements,
	● la vélotypie pendant les discours.

La vélotypie ce sont des paroles qui s’écrivent sur un écran
en même temps qu’une personne parle.

Une traduction en Langue des Signes Française sera faite 
pendant les discours officiels.

Des animateurs sportifs sont formés pour proposer différents sports 
aux personnes en situation de handicap.
Ils feront participer les personnes en situation de handicap.
Des associations proposeront des sports olympiques et paralympiques.
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Les règles de sécurité seront expliquées et écrites sur les écrans.
Il y a une signalisation d’évacuation d’urgence.

Une zone calme est disponible pour les personnes 
qui ont besoin de se reposer.
Cette zone est disponible pour tout le monde.
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LA TERRASSE DES JEUX

Accessibilité de la Terrasse des Jeux 
pour les personnes avec un handicap mental ou psychique

Une zone dépose pour les personnes à mobilité réduite.
Cette zone dépose est près de l’entrée du site : 

2 au 6 rue des Archives
75004 PARIS

Une signalisation adaptée permet de guider 
les personnes avec un handicap mental ou psychique.

Les 2 entrées du site sont adaptées aux personnes 
avec un handicap mental ou psychique.

Une file d’attente est réservée à l’entrée de la rue de Rivoli.

Des sorties près de l’Hôtel de Ville sont accessibles. 
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Les 2 kiosques « Accueil » sont accessibles.

Il y a une file réservée pour les 2 kiosques « Accueil ».

Des personnes de la Ville de Paris seront présents pour :

	● aider à comprendre le plan de la Terrasse 
        et les informations par QR code,

	● aider les personnes à s’installer dans les zones réservées 
        à la Terrasse.

Le registre d’accessibilité est disponible aux kiosques « Accueil ».

Les informations pratiques et les programmes de la Terrasse 
sont disponibles avec un QR code.

Un document en Facile à Lire et A Comprendre (FALC) 
est disponible aux kiosques « Accueil ».

Un jeu de questions (Quiz) sera proposé sur les écrans géants.
Ce jeu sera adapté pour les personnes en situation de handicap.
Des agents d’accueils accompagneront 
les personnes en situation de handicap.

Des bouchons d’oreilles et des casques anti-bruit sont disponibles 
pour les enfants et les adultes avec une hypersensibilité des émotions.

ACCUEIL
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Des espaces réservés sont disponibles pour :
	● toutes les personnes en situation de handicap,
	● leurs accompagnants.

C’est pour mieux voir les écrans géants et la scène.

Tous les écrans géants auront des sous-titres :
	● France TV pendant les épreuves,
	● une Intelligence Artificielle pendant les autres évènements,
	● la vélotypie pendant les discours.

La vélotypie ce sont des paroles qui s’écrivent sur un écran
en même temps qu’une personne parle.

Des animateurs sportifs sont formés pour proposer différents sports 
aux personnes en situation de handicap.
Ils feront participer les personnes en situation de handicap.
Des associations proposeront des sports olympiques et paralympiques.

Les règles de sécurité seront expliquées et écrites sur les écrans.
Il y a une signalisation d’évacuation d’urgence.

Une zone calme est disponible pour les personnes 
qui ont besoin de se reposer.
Cette zone est disponible pour tout le monde.

15



De la vaisselle adaptée est disponible pour 
les personnes en situation de handicap :
des assiettes, des couverts, des gobelets à anse...

Les aliments qui provoquent des allergies sont affichés 
sur les menus des restaurants.

La liste de ces aliments est disponible par QR code.
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Ce document a été écrit en FALC (Facile A Lire et à Comprendre).

Il a été écrit par l’atelier FALC de l’ESAT Òséa d’Antonne.
L’atelier FALC a reçu la marque Qualité de l’Unapei


